

"LES ATELIERS DE LA CHANCE"

ATELIER N°1

UN NOUVEAU REGARD SUR SOI, UN NOUVEAU REGARD SUR L'ARGENT

Dans le cadre des « ateliers de la chance », Bruno LEPRIVIER au travers de son vécu et de son expérience, grâce à la mise en pratique concrète de ses idées, présente un atelier passionnant dont l'objectif est de nous interroger sur notre rapport à l'ARGENT:

Quels liens établissons-nous avec l'argent ? -

Quelles sont nos croyances ? D'où nous viennent nos conditionnements ? - La peur de manquer - la réussite - une illusion ?

L'argent ... source de sécurité ? - La confiance en la vie de qui dépend-t-elle ?

Quelles sont nos véritables richesses ?

Bruno proposera des exercices simples et ludiques pour conduire et animer cet atelier. Cette réflexion approfondie, ces prises de consciences peuvent nous guider vers davantage d'espace et de libertésans lien avec l'ARGENT Venez partager et vous ouvrir à de nouvelles perspectives

LIEU : Le Presbytère St Sulpice de Caillac - 47290 BEAUREGARD
Route Monflanquin/Cancon

DATE : le samedi 26 Avril 2014 à : 15 h 30 précises /18H30/19H

INSCRIPTIONS par ordre d'arrivée - TARIF : 5 €

Groupe : 8/10 personnes

Suivi à 19h /30 d'un Pot de la Chance

Contacts : Coline 06 61 43 98 53 goujonette@hotmail.com

Bruno 07 81 01 93 00

Cet atelier est le premier d'une série ayant pour thème » l'argent » :

ATELIER 2 – *Fonctionnement et remise en question des systèmes bancaires, illustré par le film de Phillippe de Ruder*
Du pouvoir d'achat au pouvoir d'être S'adresse au Grand Public

ATELIER 3 – *Les conséquences de nos choix en amont et en aval de la chaîne de consommation. Notre responsabilité et notre pouvoir !*

ATELIER 4 – *Les solutions concrètes ici et maintenant*